

Lormatech, force d'appoint de l'industrie

by Usine Nouvelle - lundi, avril 20, 2015

<http://correspondances.fr/lormatech-force-dappoint-de-lindustrie/>

En créant Lormatech en 2012, Virginie Roussel pariait à la fois sur la richesse de l'industrie lorraine et sur le potentiel des grandes écoles du technopole de Metz.

L'intuition a payé, puisque la jeune structure spécialisée dans l'accompagnement technique, organisationnel et logistique compte aujourd'hui quinze ingénieurs – dont un tiers de femmes – et étend ses prestations des Vosges à la Champagne-Ardenne. Les industriels de la sidérurgie, de l'agroalimentaire, de la cristallerie, de l'aéronautique ou de l'automobile ont fait appel à la jeune société pour alléger leurs emballages, sécuriser leurs chaînes de production ou mettre leur site aux normes environnementales. Estimant proche la fin de la crise, Virginie Roussel prévoit une dizaine de recrutements supplémentaires au cours des prochains mois et envisage la création d'un deuxième centre de profit.